



Un grupo chino de reciente formación se ha convertido en el sexto mayor grupo minero

Lubian, un nuevo grupo minero con sede en China, representa el 5.15% de la tasa total de hash de Bitcoin, solo tres semanas después de procesar su primer bloque. El grupo fue descubierto originalmente por BlockBeats, un medio de comunicación chino blockchain este 12 de mayo.

Lubian es ahora el sexto grupo minero más grande, con una tasa de hash de 6.30 EH/s, según muestran los datos obtenidos por btc.com. La operación surgió por primera vez el 24 de abril, cuando encontró el bloque #627,441.

Según Dovey Wan, socio fundador de Primitive Ventures y comentarista de la industria, Lubian podría ser un grupo privado que recientemente se hizo público.

«Debe ser una piscina privada antes de que ahora se revele pública ya que el hashrate no vio una explosión», dijo Wan en Twitter.

Wan también dijo que Lubian está acelerando el ritmo en *«un momento interesante»*, ya que después del halving de Bitcoin ocurrido ayer, *«quien posee la piscina, debe haber tenido el hashrate de arranque para comenzar, ya que otras piscinas no vieron una caída importante»*.

El sector minero está preparado para cambios importantes debido a la reducción a la mitad de Bitcoin, que redujo las recompensas de los mineros de 12.5 a 6.25 BTC.

Se espera que la mayoría de los mineros que operan equipos antiguos abandonen la red, lo que a su vez podría conducir a una caída del 30% en la tasa de hash total. Sin embargo, una nueva generación de dispositivos de minería, que se enviarán a partir de mediados de mayo, podría llevar la métrica a sus niveles anteriores y superiores.

A inicios de abril, la compañía minera china Valarhash, que administra las piscinas Bytepool y 1THash, abandonó de forma repentina la carrera minera BTC en favor de las altcoins.